

Sinaloa será sede del Foro Final para la Reforma Constitucional del Poder Judicial

Sinaloa será la sede del foro final para la reforma constitucional del Poder Judicial el 8 de agosto. ¡Un paso crucial hacia una justicia más transparente y democrática!



🥙 Editor web Maya Comunicación 🕓 1 de julio de 2024 🛭2 min de lectura



Durante una reunión con diputados federales y locales electos, así como con legisladores en funciones, Rocha Moya agradeció a Ricardo Monreal y al diputado federal Ignacio Mier Velazco por la oportunidad de participar en estos diálogos. "La esencia de esta reforma es que los jueces, magistrados y ministros sean elegidos por el pueblo, reduciendo así los riesgos asociados al sistema judicial actual", afirmó el Gobernador. Este enfoque forma parte de los esfuerzos de la Cuarta Transformación para reformar profundamente el Poder Judicial.

https://mayacomunicacion.com.mx/sinaloa-sera-sede-del-foro-final-para-la-reforma-constitucionaldel-poder-judicial/